

Unfallchaos in Nordhorn: 21-Jähriger prallt gegen Laterne! Zeugen gesucht!



In den frühen Morgenstunden des 26. November 2024 kam es in Nordhorn zu einem schockierenden Verkehrsunfall, der das ganze Viertel aufschreckte! Gegen 4:30 Uhr war ein 21-Jähriger in einem Opel unterwegs auf der Lingener Straße, als er plötzlich in eine gefährliche Situation geriet.

Als der junge Mann nach rechts in die Flugplatzstraße abbog, begegnete ihm ein mysteriöser Pkw-Fahrer, der ihm offenbar auf der falschen Fahrbahn entgegenkam. Um eine Kollision zu vermeiden, wich der Opel-Fahrer aus, verlor dabei jedoch die Kontrolle über sein Fahrzeug und rutschte aufgrund der glatten Straßenverhältnisse von der Straße. Das tragische Ende: Er krachte gegen eine Laterne und erlitt dabei leichte Verletzungen.

Zeugen gesucht!

Der unbekannte Fahrer des anderen Fahrzeugs ist weiterhin flüchtig! Die Polizei in Emlichheim bittet dringend um Hinweise von Zeugen, die möglicherweise etwas beobachtet haben. Wer etwas zur Klärung des Vorfalls beitragen kann, sollte sich umgehend unter der Telefonnummer 05943/92000 melden.

Statistische Auswertung

Ort: Sellin, Deutschland

Vorfall: Wohnungsnot

Ursache: finanzielle Einschränkungen, steigende Mietpreise, Wohnungsnot

Beste Referenz: ostsee-zeitung.de

Weitere Infos: immobilienscout24.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)